## ÎLE D'AIX

## L'île résiste toujours

Le Covid fait des ravages sur l'ensemble de la planète donnant à cette année 2020 un caractère effroyablement différent. Mais un village résiste encore et toujours à l'envahisseur, Aix.

Attentif, plus qu'un autre, au sort des îliens sous sa gouvernance, le maire, Patrice Denaud est heureux d'annoncer qu'aucun cas n'a été déclaré sur son territoire. « Nous avons eu quelques personnes contact rapidement repérées et isolées sans suite », témoigne-t-il soulagé.

Il est vrai qu'à l'initiative conjointe des élus et du docteur Laprade qui veille sur la santé des locaux, des tests ont été régulièrement menés afin de ne pas laisser hasard et incertitude répandent

la panique.

Facile, dès lors, d'attribuer cette chance au confinement quasi perpétuel des habitants. Quoique partiellement possible, l'hypothèse se confronte à un constat. « Nous avons connù une fréquen-

tation record en juillet, l'équivalent d'un mois d'août, du jamais vu », relève le maire, qui attend d'ailleurs les chiffres officiels du service en charge des liaisons maritimes pour officialiser ce score inattendu. Sur des bases strictement mathématiques, le facteur risque a donc culminé très haut pendant plusieurs semaines. Sans drame sanitaire.

« Je constate que les Aixois respectent les consignes de prévention », ajoute l'édile, un peu épaté lui-même d'avoir échappé au pire. Jusqu'à l'économie qui semble peu touchée. « Une fois la saison passée, nous ralentissons de toute façon, seul un bar qui ne peut ouvrir est touché à l'heure actuelle».

À la chance de résider sur un splendide caillou s'ajoute donc un coup de pouce du destin. À moins que la magie des lieux ne soit pas qu'un fait poétique. Et ça donne envie.

Jean-Luc Richard